

# 熊野町ゲートボール協会



「ゲートボールは、あれほどかつて隆盛を極めたゲートボール競技が衰退している。十年前の半分以下である。老人は増加している筈なのに、なぜだろう。いろんな原因がある筈だと考えてみると、まず第一に思いつくのはそのイメージの悪さだ。若い人に声をかけても「まだゲートボールをする年じゃない。もう十年経ったら教えて貰うよ！」決まってしまう。云々返事が返ってくる。ゲートボールは八十歳前後の老人が、モンペと麦藁帽子でやるスポーツと云うイメージが何故か定着している。ゲートボールと云う名称も良くない。思い切って「ゲートゴルフ」に改め服装もグッと若返えさせる必要はないか!? 無理かもしれないがその位思い切った手を打たないと再生は難しい。ゲートボールはやってみれば非常に面白い。グラウンドゴルフやパークゴルフの比ではない。

谷 武 頼  
中溝地区

こよなくゲートボールを愛する私自身、できるだけ勝敗を忘れ楽しくプレーすることに専念している。そのことが少しでも老人医療費の削減に貢献できれば…。

こんな事をチョッピリ考えながらセッセと槌を振っているのだ。

連絡先  
熊野町ゲートボール協会  
〈会長〉  
竹之内 政 則  
TEL 854-0689



【記者所感】  
天気が良ければ毎日でも、町民会館横のゲートボール専用コートで爽やかな汗をながされている皆さん。取材をした私より、随分と若々しく感じられました。

## グループ紹介



～ ゲートボール雑感 ～

### 健康維持! 医療費削減の有力候補!?

ゲートボールをこよなく愛するお一人に、思いを語っていただきました。

#### 最

近、あれほどかつて隆盛を極めたゲートボール競技が衰退している。十年前の半分以下である。老人は増加している筈なのに、なぜだろう。いろんな原因がある筈だと考えてみると、まず第一に思いつくのはそのイメージの悪さだ。若い人に声をかけても「まだゲートボールをする年じゃない。もう十年経ったら教えて貰うよ！」決まってしまう。云々返事が返ってくる。ゲートボールは八十歳前後の老人が、モンペと麦藁帽子でやるスポーツと云うイメージが何故か定着している。ゲートボールと云う名称も良くない。思い切って「ゲートゴルフ」に改め服装もグッと若返えさせる必要はないか!? 無理かもしれないがその位思い切った手を打たないと再生は難しい。ゲートボールはやってみれば非常に面白い。グラウンドゴルフやパークゴルフの比ではない。

#### あとがき

春も徐々に過ぎ去り、夏がやってこようとしています。広報特別委員会もメンバーが新しくなり、心機一転。住民の皆さんに分かりやすい「議会だより」を作っていくと思っておりますので、これからもよろしくお願いたします。



広報特別委員会委員紹介  
・委員長 藤河 祥司  
・副委員長 大瀬戸 宏樹  
・委員 井上 進  
山野 千佳子  
福垣 内宏明  
伊藤 真由美

議会だより題字

呉 地 在 住  
若 島 一 夫 さん

表紙写真提供

熊野第三小学校の  
みんな



この議会だよりは再生紙に「エコマーク」と「インシール」の認定を受けた環境対応型インキを使用して印刷されています。